



アウトドアつうしん

令和6年1・2月号(第6号)



～スノーシューハイク～



よろしくとん!

1月31日(水)に1学年が今年度のスノーシューハイクを行いました。今年度もどんごろ野外学校さんのご指導のもと、天気にも恵まれ実施することができました。

スノーシューを履いて歩きながら動物の足跡や、木に残るクマの爪痕、キツツキの空けた穴などを直接見て確認することができました。

途中休憩で給水・栄養を補給し、最後はお楽しみの下り坂のダッシュをしました。

うまく前に進まず転んだりする生徒もいましたが、楽しくアウトドア活動のスノーシューを楽しむことができました。

～スキー授業・スキー遠足～



1月26日、2月2日に1,2学年が本校の伝統ある授業のスキー授業を実施し、2月8日にはスキー遠足を実施しました。

スキー遠足では午前中に、今までやってきたことのテストを実施し、午後からはフリー滑走となりました。生徒は仲のよい友人たちでグループを作り楽しく滑っていました。

本町のスキー場は雪質に恵まれており、また、いろいろなコースがあるので自然や風景を気持ちよく感じながら楽しむことができました。

生徒の活動は本校のホームページでもご覧になれます

なんぶこうアウトドア
ちょこっとニュース

・卒業生を送る会実施。

去年までいた手塚先生、

金澤先生からのビデオ

メッセージを頂く。

・南富良野高校応援団

募集中!

・アウトドアI、II活動成

果報告会 3月19日

(火) 13:15~15:05

開催予定!! 乞うご期待!

新マスコットキャラクター

「しかとん」



コンセプト→鹿の角がカヌーの

パドルとカーリングのブラン

胴体がカーリングのストーン

本校独自の科目「アウトドアI」が令和3年度にスタートし、その知識をより専門的な知識として定着、応用するための「アウトドアII」も令和4年度から始まりました。今年度でアウトドア授業は3年目を迎えます。生徒たちは、アウトドア活動を通し、地域の方々とつながりながら地域の活性化に向けて様々な取り組みを広げています。

